

ABSTRAK

Dhea Meiliana Putri, 2024, *Penerapan Kurikulum Merdeka dan Dampaknya Terhadap Kinerja Guru Pendidikan Agama Islam Dalam Proses Pembelajaran di SMAN 1 Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Manajemen Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah, IAN Madura, Pembimbing: Prof.Dr.H.Moh.Muchlis Solichin,M.Ag

Kata Kunci : Penerapan, Kurikulum Merdeka, Dampaknya Terhadap Kinerja Guru, Proses Pembelajaran

Kurikulum merdeka merupakan kurikulum yang bervariasi dengan kurikulum ini kegiatan belajar mengajar akan lebih optimal dengan diterapkannya kurikulum merdeka ini memiliki waktu yang lebih banyak lagi untuk meningkatkan kualitas dan potensi. Seperti di SMAN 1 Pamekasan menerapkan kurikulum merdeka belajar dengan adanya kurikulum merdeka belajar proses pembelajaran lebih optimal dan para peserta didik memiliki waktu yang lebih banyak lagi untuk meningkatkan kualitas dan potensi dalam dirinya. seperti mengasah minat siswa di SMAN 1 Pamekasan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis deskriptif, sumber data yang di peroleh melalui observasi, wawancara dan dokumentasi. Informan pada penelitian ini adalah Para guru PAI yang mengajar di SMAN 1 Pamekasan.

Hasil Penelitian ini menunjukkan bawah : *Pertama* SMAN 1 Pamekasan menerapkan kurikulum merdeka dengan sistem P5 contohnya berdiskusi menggunakan PPT, yang *kedua* guru PAI menggunakan metode tutor sebaya dimana siswa saling membantu untuk menjelaskan materi kepada teman yang kurang paham. *Ketiga* faktor yang menunjang kegiatan Penerapan Kurikulum merdeka terhadap kinerja guru adalah platform PMM yang mempermudah guru dan siswa dalam proses pembelajaran. *Keempat* dampak positif dari penerapan kurikulum merdeka terhadap kinerja guru PAI dalam proses pembelajaran di SMAN 1 Pamekasan yaitu Guru agama lebih mudah membuat suatu penilainnya seperti modul ajar yang lebih sederhana dibandingkan RPP pada kurikulum sebelumnya, Guru Agama dapat langsung menilai keaktifan dan potensi siswa dalam proses pembelajaran, Tidak ada tuntutan waktu untuk menyelesaikan materi yang di ajarkan, Memberikan keleluasaan pada guru untuk memilih perangkat pembelajaran yang sesuai dengan kebutuhan belajar dan minat siswa. Seperti contoh dapat menggunakan media untuk menompang proses pembelajaran. *Kelima* dampak negatif penerapan kurikulum merdeka terhadap kinerja guru dalam proses pembelajaran di SMAN 1 Pamekasan yaitu: kurangnya kedisiplinan siswa yaitu memainkan handphone di luar materi pembelajaran sehingga mengganggu kinerja guru dalam pembelajaran proses pembelajaran.